

# ジミーさん招き品評会

## 富士 作業所利用者の絵25点

福祉作業所利用者の作品を「ほんま素晴らしい」などと品評するジミー大西さん（左から2人目）（24日、富士市内で）



数の福祉作業所の利用者らが描きためた絵を品評した。

同社は福祉作業所での包

装加工作業用に、トイレットペーパーなどを供給して

おり、その縁で利用者の絵画などを集めて展示している。同社がこの日開いたイ

ベント「みんなの紙フェア」のゲストに大西さんを招き、品評会が実現した。

精密な貼り絵や、ティッシュペーパーを重ね貼りし

たおおらかな作品など、展示された約25点を約30分かけて見て回った大西さん。

「ほんま素晴らしい」「独特の色彩感覚」「下絵がちゃんとできている」などと1点ずつユーモアを交えな

がら解説すると、会場に詰めかけた作者たちから歓声が湧いた。三島市で就労継続支援事業所を運営するNPO法人の鈴木俊昭理事長は「創作意欲が高まつた」と喜んだ。

コロナ感染671人  
県は24日、新たに計671人の新型コロナウイルスの感染者を発表した。死者はいなかつた。

感染者の内訳は、浜松市168人、静岡市118人、富士市62人など。新たなるスター（感染集団）の認定はなかつた。県全体の病床占有率は、24日正午現在で15・5%。重症者は2人だつた。

お笑い芸人で画家のジミー大西さんが24日、富士市「信栄」を訪れ、地元の複

声がイベントを盛り上げ

累計は、県外への進出を

▽県相談窓口 050-5445-2369（午前9時～午後10時）※接種の手続きなどに関する相談は各市町で受け付

学部

東海大静岡  
ンバス

の掲示板